



Desde las 22 horas de hoy y hasta la mañana del martes

Desvíos de tráfico en la autovía de acceso a Burgos BU-11 por el desmantelamiento de una pasarela peatonal deteriorada

- **Los desvíos e itinerarios alternativos estarán debidamente señalizados**

Madrid, 7 de noviembre de 2010 (Ministerio de Fomento).

El Ministerio de Fomento va a proceder hoy lunes a la retirada y desmantelamiento de una pasarela peatonal deteriorada en el kilómetro 1,300 de la autovía de acceso sur a Burgos BU-11, en el barrio del Crucero del término municipal de Burgos. Por este motivo se desviará el tráfico rodado a partir de las 22.00 de la noche de hoy y hasta la mañana del martes.

La pasarela se encuentra en mal estado por la oxidación de las planchas metálicas que la componen debido a las inclemencias del tiempo sufridas desde su instalación y a la actuación de sales fundentes empleadas contra la presencia de hielo y nieve. El Ministerio de Fomento ya está trabajando en la redacción del proyecto de construcción que permita instalación de una nueva pasarela peatonal en ese punto que reemplazará a la que hoy se desmonta.

Para la implantación de la maquinaria y medios auxiliares precisos para el desmontaje y retirada de la pasarela metálica peatonal deteriorada, será preciso afectar al tráfico con cortes de viales, proponiéndose itinerarios alternativos.

Los cortes de tráfico se irán levantando según las operaciones de desmontaje de la pasarela vayan permitiendo liberar las calzadas afectadas.



Afecciones al tráfico

Corte de la autovía BU-11

El corte total en la calzada derecha (sentido Madrid) de la BU-11 se realizará mediante el cierre progresivo de los dos carriles que constituyen el tronco de la autovía desde su comienzo en la plaza del Rey, donde los vehículos podrán tomar tanto dirección "Burgos Centro", como tomar la penetración de Cortes e incorporarse a la A-1 dirección Madrid.

En cuanto al corte de la calzada izquierda de la BU-11 (sentido Burgos), será avisado convenientemente en la salida 235 de la autovía A-1 (nudo Landa), para aquellos que quieran utilizar la salida de Cortes en la Circunvalación Sur de Burgos. El resto del tráfico de la BU-11 se dirigirá hacia la salida denominada "Centro Ciudad - Plaza de San Agustín". Una vez que los vehículos salgan por el ramal de la BU-11 con dirección "Centro Ciudad", en la glorieta de intersección de la calle Madrid con calle Calleja y Zurita, podrán tomar las vías de comunicación más convenientes para llegar a su destino.

Corte del ramal de incorporación a la BU-11 desde la plaza de San Agustín (sentido Burgos Este)

En dirección Burgos existe un ramal de incorporación desde la calle de la Legión Española. Además, este ramal cuenta con un acceso desde la calle Camino de Mirabueno, en la urbanización ubicada en la margen derecha del citado ramal de incorporación una vez atravesado el paso inferior bajo la BU-11.

El primer corte se realizará a la altura de los ramales circulares de la glorieta de intersección entre las calles Cervantes y Legión Española, para permitir el cambio de sentido de los vehículos que así lo requieran, y poder regresar a la glorieta de intersección de la calle Madrid con la calle San Agustín, desde donde podrán tomar otras rutas alternativas.



El otro corte a realizar en el ramal de incorporación se llevará a cabo una vez atravesado el paso inferior, desviando el tráfico procedente de la urbanización existente que quiera acceder a la BU-11 por la calle Garcilaso de la Vega hasta la intersección con la calle Duero, desde donde podrán tomar las rutas alternativas más convenientes para llegar a los destinos.

Corte del ramal de la calle Carcedo en las inmediaciones de la pasarela

Se trata de un pequeño ramal de la calle Carcedo en su zona de unión con la calle Ángel García Bedoya y que discurre bajo la pasarela afectada. Se realizará el corte de este pequeño tramo de calle durante la ejecución de las obras, por la proximidad de la misma a la zona de actuación, y porque la estructura se retirará sobre un tramo de la citada calle. El corte temporal de este ramal no supondrá afección al tráfico de la calle Carcedo.

